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Некоторое время назад не все граждане были знакомы с Интернетом. В него умели
выходить единицы. В те далекие времена скорость была низкой. Одна страничка
открывалась в течение нескольких минут. Люди даже стали разочаровываться
потихоньку, но ненадолго. Пришли современные технологии: скорость выхода во
всемирную паутину возросла, страницы стали открываться быстро, да и сайтов стало
очень и очень много.

      

Можно общаться на форумах, а можно в соцсетях. На них «подсели» и граждане из
Азербайджана, но теперь вот стало известно о том, что их доступ к «Facebook» сделают
недоступным.

  

Неужели заблокируют самую популярную из соцсетей? Конечно, речь идет о продукте,
который «родился» благодаря стараниям М. Цукерберга. Очень интересно, какое
будущее у Фейсбука. В последнее время на этот счет приходят противоречивые
сведения. Будет ли эта социальная сеть такой же популярной? Таким вопросом
задаются многие пользователи «Facebook», проживающие в разных странах мира.

  

Если верить словам владельцам соцсети, то «Facebook» продолжит свое развитие. Они
говорят, что не надо сомневаться даже в вышесказанном. В будущем продукт Марка
заимеет новую платформу. Над ней уже трудятся его помощники, да и он сам вносит
посильную лепту. В ближайшие годы будут создаваться различные дополнительные
программы. К примеру, поговаривают о том, что вскоре появится сервис, посредством
которого за деньги можно будет отправлять сообщение кому угодно. Пользователь
заплатит 1 доллар и сможет написать тому, кто не захочет добавлять его в друзья.
Основатель заявил, что перед ним поставлено много целей помимо вышеописанного, и,
он уже прилагает все усилия, чтобы воплотить их в жизнь! Эх, Марк не ответил на
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самый главный вопрос: а кого же в «Facebook» больше – мужчин или женщин?
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